

Pré-France à Blois, les 5 et 6 juillet 2025 et compétitions du week-end

Les pré-France, qui réunissaient les athlètes qualifiés par les 4 régions Normandie, Bretagne, Centre-Val-de-Loire et Pays-de-la-Loire se tenaient cette année à Blois, stade bien connu par nos compétiteurs désormais habitués d'y concourir chaque année en septembre pour les traditionnels critériums de relais. Les mortagnais en lice étaient trois, avec de belles performances à la clé.

Le samedi, **Thomas Tiaiba** s'alignait sur le 3000 m steeple où il voulait réussir les minimas pour les Championnats de France (9'15"). Ce chrono semblait très à sa portée mais les conditions météo et les circonstances de la course en ont décidé autrement. En dépit d'un dernier tout un peu difficile, il remplit tout de même largement le contrat en **se qualifiant pour les Championnats de France**, organisés à Saint-Étienne quinze jours plus tard, **en battant** de plus de 4 secondes **son propre record du club** (9'22"90) et en s'octroyant la première place junior de l'épreuve ... Bravo Thomas, le néo-brillant bachelier !

Un peu plus tôt dans l'après-midi, notre cadet **Émilien Chantepie** espérait bien franchir la barre des 2 minutes sur 800 m mais il réussit tout de même à enlever quelques dixièmes à **son record personnel** (2'02"42) dans la moins rapide des séries, à l'issue d'une course courageuse qui s'est terminée à l'emballage final où il tire très correctement son épingle du jeu (5<sup>ème</sup>).

Le néo-espoir **Joris Brusin** a eu le droit à deux courses le samedi et le dimanche : après s'être solidement qualifié en série du 400 m haies (60"58), il prend la 4<sup>ème</sup> place de sa finale le dimanche, avec un temps qui l'a certainement déçu (59"81), loin quand même de ses meilleurs chronos de l'an passé sur les haies basses (55"92) et de son meilleur temps cette année (56"92 à Mâcon en juin). Cette année de grands changements pour lui avait besoin d'être digérée. Heureusement, la saison d'été n'est pas terminée et il a largement les moyens de se refaire en septembre / octobre après des vacances bien méritées !

Plus proche de nous, à Mainvilliers, l'inusable **Julien Reignier** (master 2) s'était engagé dans le titanesque pentalancers où il réalise un score très correct (1904 points), pas si loin de sa perf. de printemps (1944 points à Saint Lo) ! Pour cela, il s'est montré très homogène avec 8,02 m au poids, 25,87 m au javelot, 26,55 m au disque, 25,29 m au marteau et 7,02 m au marteau lourd (15 kgs quand même !!!).

Enfin une nouvelle belle performance pour **Charlène Deshayes** qui a su braver les intempéries à Pont-Audemer pour battre son record personnel au semi-marathon (1h30'27"), ce qui la **qualifie haut la main pour les Championnats de France** de cet automne (minimas = 1h45') et lui permet de s'octroyer **le record du club** détenu par Isabelle Plu depuis près de 9 ans (1h39'26"). Où s'arrêtera t'elle ?

Pendant ce temps, les autres runners avaient à se battre contre les éléments pour se dépasser : **Quentin Barabé** était inscrit à une épreuve d'endurance – Infinity trail French Backyard Ultra – qui consistait à courir le plus de boucles possibles. Il ne jettera pas l'éponge (bien imprégnée par la pluie dominicale) qu'après la 15<sup>ème</sup> boucle, lui permettant ainsi de rejoindre le cercle très fermé des centbornards du club ...

De son côté, **Véronique Alexandre** s'alignait sur une épreuve de même acabit (l'Incendiaire de la Ferté) mais en relais de 4. Elle dû s'arrêter après 35 kms, suite à la blessure d'un coéquipier ...

La valeureuse équipe de trail se retrouvera la semaine prochaine à Val d'Isère pour les Championnats de France. On les suivra avec attention, en leur souhaitant d'excellents résultats !

Toutes nos félicitations